

Zwangsverheiratungen: Menschenrechte durchsetzen!

**Vortrag mit Diskussion für Soldatinnen und Soldaten
der Deutsch-Französischen Brigade mit**



Birgül Akpınar

Vorsitzende des Netzwerkes Integration der
CDU Baden-Württemberg

**Donnerstag, 21. März 2024
13:30 Uhr - 15:00 Uhr**

Müllheim | Deutsch-Französische Brigade | VA-Nr.: B79-240321-1

Am 8. März ist Internationaler Frauentag. Bereits seit mehr als 100 Jahren wird an diesem Tag weltweit auf Frauenrechte, die Gleichstellung der Geschlechter und bestehende Diskriminierungen aufmerksam gemacht. Während die Frauenrechte in Deutschland auf dem Papier längst verwirklicht sind, gibt es im Alltag nach wie vor gravierende Benachteiligungen und Beeinträchtigungen für Frauen. Eine besonders gravierende Form der Missachtung von Frauenrechten stellen sogenannte Zwangsverheiratungen dar. Wie ist die Situation in Deutschland? Wie kann man die Rechte der betroffenen Frauen durchsetzen? Welche Hilfsangebote gibt es? Was sagt das Gesetz?

Einladung

Regionalbüro Südbaden

Birgül Akpınar, Jahrgang 1977, ist deutsche Staatsangehörige und Mutter von zwei Töchtern. Nach ihrer Ausbildung als Verwaltungsfachangestellte bei der Bundeswehrverwaltung war sie in der Wehr- und Truppenverwaltung eingesetzt, unter anderem im Pressebüro des Präsidenten der Wehrbereichsverwaltung Süd. Sie war Bundesjugendbeauftragte des „Verbandes der Arbeitnehmer der Bundeswehr“ (VAB) und ist seit 2008 beim Land Baden-Württemberg beschäftigt. Frau Akpınar ist Vorsitzende des Netzwerkes Integration der CDU Baden-Württemberg und Mitglied im Bundesnetzwerk Integration der Bundes CDU

Programmänderungen vorbehalten

Konzeption:	Thomas Wolf
Tagungsleitung:	N.N.
Tagungsbeitrag:	kostenfrei
Tagungsort:	DEUTSCH-FRANZÖSISCHE BRIGADE Robert-Schuman-Kaserne Kinzigstraße 2 79379 Müllheim im Markgräflerland Baden-Württemberg
Organisation:	Konrad-Adenauer-Stiftung e. V. Regionalbüro Südbaden Schusterstraße 34-36 79098 Freiburg im Breisgau T +49 761 / 15 64 80 70 F +49 761 / 15 64 80 79 kas-suedbaden@kas.de www.kas.de/web/suedbaden
Foto:	CDU Baden-Württemberg
Feedback:	kas-suedbaden@kas.de